

# **Bayerns beste Volleyball-Talente messen sich in Fürth beim Bayernpokal**

24.04.2015 09:31 von Markus Siegel

An diesem Wochenende treffen sich die Volleyball-Auswahlmannschaften der bayerischen Bezirke zum großen Bayernpokal in Fürth. Jeder Bezirk entsendet dabei je Geschlecht Teams in zwei Altersklassen. Und der TSV Grafing ist mit einem Mädchen und 10 Jungs vertreten.

Dies zeigt einmal mehr, wie gut die Arbeit im Jugendbereich um Jugendleiter Rudi Obermaier und seinem Team ist.

Weitere Infos gibt es [hier](#).